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il Sindaco Avv. Paolo  Spagnuolo         

Prezioso   Antonio            SI Scioscia   Fabiola            SI

Spagnuolo  Giuseppe           SI Moschella  Vincenzo           SI

Tuccia     Luigi              SI Del Mauro  Massimiliano       SI

Iannaccone Antonio            SI Parziale   Gianna             SI

Landi      Domenico           SI Strumolo   Massimiliano       SI

Aquino     Valentina          NO La Sala    Raffaele           SI

Musto      Dimitri            SI

Barbarisi  Raffaele           SI

Pascarosa  Flavio             SI

Pacia      Ulderico           SI

il Sindaco Avv. Paolo  Spagnuolo         
Dott.ssa Clara Curto.



Il Consiglio Comunale, su proposta formulata dal Cons. Tuccia in apertura 
di seduta ed integrata dal Cons. La Sala, in ordine al coinvolgimento delle 
scuole,  aderisce alla giornata mondiale  contro la pena di morte  promossa 
dalla  comunità  di  Sant'Egidio,  fa  voti  per  la  difesa  dei  diritti  umani  e 
affinchè  sulla  tematica  siano  coinvolte  le  scuole  cittadine  perchè 
acquisiscano la sensibilità manifestata dal Consesso Consiliare. 

Gli ordini del giorno presentati dal Cons. Pacia nella seduta del 22/11/2012 e 
riportati  nel  relativo  verbale  n.38,  non  trattati  nella  medesima  seduta  in 
ragione  dell'art.  14  del  Regolamento  sul  funzionamento  del  Consiglio 
Comunale , vengono sottoscritti dai Consiglieri Comunali di opposizione  e 
depositati in atti sotto forma di mozione, unitamente alla mozione di seguito 
riportata e anch'essa  sottoscritta dai Consiglieri Comunali di opposizione: 

AL CONSIGLIO COMUNALE

Il sottoscritto Consigliere Comunale Pacia Ulderico chiede:
- Ai sensi art. 13 dello Statuto: commissioni;
- Ai sensi art. 33 del Regolamento Funzionamento Consiglio Comunale;
Al fine di una maggiore ed efficace trasparenza degli atti amministrativi, del 
funzionamento degli uffici comunali e del procedimento amministrativo;

CHIEDE
che  venga  istituita  una  Commissione  Consiliare  permanente  che  abbia 
funzione di controllo e garanzia riguardo i punti suddetti.
Atripalda lì 30/11/12.

 I Consiglieri Comunali
                                                                                                 Pacia Ulderico 

Gianna Parziale
Moschella Vincenzo

Massimiliano Strumolo
Massimiliano Del Mauro

Raffaele La Sala

Il  Sindaco  fornisce  la  seguente  risposta  all'interrogazione  n.  10  del 
Consigliere La Sala presentata nella seduta consiliare del 27/9/2012 :

Il  riqualificato  Centro  Sociale  Polivalente  “E.  Aprea”,  per  diversamente 
abili,  di  Contrada  Novesoldi,  è  stato  assegnato  con  delibera  di  Giunta 
Comunale n° 138 del 7/8/2012 al Consorzio dei Servizi Sociali A/6 nelle ore 
mattutine  e per il  prosieguo delle  attività  pomeridiane  all’associazione  di 
Cultura  e  Volontariato  “E.  Apre”;  il  tutto  in  attuazione  del  protocollo 
d’intesa  sottoscritto  in  data  31/12/2008,  allegato  alla  richiesta  di 
finanziamento  per  la  riqualificazione  del  suddetto  Centro.  L’istanza 
protocollo n° 2331/11 dell’Associazione “Alta Marea” di Avellino con la 
quale si richiedeva l’utilizzo della struttura solo a favore dei propri associati 
non era funzionale, dato il carattere prevalentemente ludico-ricreativo delle 
attività  proposte,  alle  specifiche  attività  contemplate  nel  progetto  “Senza 
barriere” presupposto del citato protocollo d’intesa.



Atripalda lì 29/11/2012

                                                                                      f.to  Il Sindaco
(Avv.to Paolo Spagnuolo)

Il Consigliere La Sala ritiene che sia insoddisfacente e generica la risposta e 
che la questione dell'utilizzo del Centro Aprea debba essere approfondita e 
verificata.
Il  Consigliere  Strumolo  sollecita  la  risposta  ad  alcune sue  interrogazioni 
risalenti al mese di giugno e luglio.

Il Consigliere La Sala presenta le seguente interrogazione:

Il sottoscritto Raffaele La Sala capogruppo consiliare “Piazza Grande”, in 
relazione alla gestione della mensa scolastica ed alla definizione di tariffe e 
fasce  di  reddito,  chiede  di  conoscere  sulla  base  di  quale  valutazione  la 
Giunta Municipale delibera 161/2012 ha definito in 4 € la base d’asta per 
pasto;
di specificare le voci di spesa del servizio mensa dettagliando le modalità di 
definizione delle stesse.



Il Presidente
F.to Avv. Paolo  Spagnuolo         

Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          

08/01/13

08/01/13
Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          

Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          

Il Responsabile del 1   Settore o

F.to Dott.ssa Italia Katia Bocchino

Per copia conforme al suo originale. Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          


